

El Mercado Medieval se instala en el barrio de Behobia durante tres días

Escrito por Administrator

Jueves, 19 de Mayo de 2016 11:49 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 19 de Mayo de 2016.

El Mercado Medieval se instala en el barrio de Behobia durante tres días

-

- M. A. I.
- IRUN

19 mayo 201600:08

El Mercado Medieval llega a Behobia, por tercer año consecutivo y de la mano de la Asociación de Comerciantes del barrio, la A VV y el colectivo BidaShop, con los que colabora el Ayuntamiento de Irun. Desde mañana viernes hasta el domingo, Behobia se llenará de puestos de artesanía, alimentación y talleres de oficio. También están programadas distintas actividades de animación, espectáculos y música de la época. Además, por todo el mercado se instalarán elementos decorativos como banderas, toldos, escudos o estandartes propios del medievo. El mercado abrirá desde mañana por la mañana hasta el domingo por la noche. Durante las tres jornadas, se sucederán las habituales exhibiciones de vuelo de rapaces, los números circenses y de magia y las actuaciones de faquires y bailarinas de danza del vientre. También habrá pasacalles con música medieval. Por la noche, saldrán los brujos y brujas para preparar la queimada.